

NOTA DE PRENSA

Ana Bedialauneta renueva como presidenta de la Ejecutiva de SEFAC Cantabria para el periodo 2023-2027

- **Bedialauneta es farmacéutica comunitaria en Mogro y ha encabezado la candidatura única que ha sido aprobada por la Asamblea de socios de SEFAC en Cantabria y ratificada por la Junta Directiva nacional.**
- **Los objetivos de la nueva Ejecutiva son aumentar la masa social de SEFAC en la comunidad autónoma, potenciar el desarrollo profesional y científico de los farmacéuticos comunitarios y reforzar las relaciones institucionales con otras organizaciones y colectivos profesionales sanitarios.**

13 de octubre de 2023. Ana Bedialauneta Prendes, farmacéutica comunitaria en Mogro, ha renovado su cargo como presidenta de la delegación de la Sociedad Española de Farmacia Clínica, Familiar y Comunitaria (SEFAC) en Cantabria. Bedialauneta ha encabezado la candidatura única presentada durante el periodo de recepción de candidaturas para la renovación de la Ejecutiva cántabra, iniciado el pasado 29 de agosto y que ha concluido con la celebración telemática de la Asamblea de socios de SEFAC en Cantabria, que ha votado la candidatura, ratificada posteriormente por la Junta Directiva nacional de SEFAC.

Bedialauneta dirigirá la delegación en su segundo mandato para el periodo 2023-2027. El equipo completo de la nueva Ejecutiva está compuesto por ocho miembros y es el siguiente:

- Presidenta: Ana Bedialauneta Prendes.
- Vicepresidenta: Pilar Morago Corella.
- Secretario: Eduardo Agustín Álvarez.
- Tesorero: Felipe Peñil Peñil.
- Vocal: Teresa Castuera Díaz.
- Vocal: Alejandra Ruiz Muñoz.
- Vocal: Javier Arroyo Gómez
- Vocal: Gema Calderón Fraile

Para la legislatura que ahora comienza **la nueva Ejecutiva tiene como objetivos**, entre otros, fomentar el desarrollo e implantación de los servicios profesionales farmacéuticos asistenciales, incrementar el número de socios y dar mayor visibilidad a SEFAC en Cantabria y mejorar las relaciones entre la Sociedad y las instituciones del ámbito político-sanitario cántabras. Asimismo, la nueva ejecutiva pretende potenciar la implantación de los diferentes grupos de trabajo de SEFAC a nivel autonómico, organizar reuniones y actividades para propiciar el acercamiento al socio y dar a conocer las asociaciones de pacientes la labor asistencial del farmacéutico comunitario, propiciando actividades conjuntas. **“Una de las misiones que va a caracterizar a este proyecto es la de seguir avanzando en el desarrollo y consolidación de la farmacia comunitaria en su vertiente asistencial”**, explica Bedialauneta

Sobre SEFAC

SEFAC (www.sefac.org) es una asociación de carácter científico-profesional, independiente, sin ánimo de lucro, integrada por los poseedores de título universitario oficial de Licenciado, Grado, Máster o Doctor en Farmacia que ejercen su actividad en farmacia comunitaria o tienen interés por colaborar con ella, cuyo propósito es impulsar el desarrollo científico y profesional del farmacéutico comunitario y su misión liderar la evolución del farmacéutico comunitario desde la provisión del medicamento a la prestación de servicios profesionales farmacéuticos centrados en el paciente y en la población en el ámbito de la atención primaria y sociosanitaria y en coordinación con otros profesionales de la salud.

Para más información, contactar con: Javier Pulido (692 42 80 40 o jpulido@sefac.org.es) o Lorena Bravo (691 763 892 o lbravo@sefac.org.es).